

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Absatz von RapidoWITT® verläuft derzeit überaus erfreulich, für dieses Vertrauen möchten wir uns bei unseren Handelspartnern zunächst recht herzlich bedanken.

Die stetig steigende Zahl von Kunden machte es deshalb notwendig, die Vermarktung dieses technisch hochwertigen Produktes neu zu strukturieren.

Daher wird ab dem 01.08.2021 die Firma RAPID-FLOOR weitgehend die Vermarktung von RapidoWITT® übernehmen. Wittekind geht diesen gemeinsamen Weg mit RAPID-FLOOR, um eine deutschlandweite Beratung, Anwendungstechnik und Vermarktung sicherzustellen. RAPID-FLOOR genießt auf dem Markt einen ausgezeichneten Ruf und wird mit seinem kompetenten Vertriebsteam Ihr neuer Ansprechpartner für unseren Hochleistungs-Estrichzement RapidoWITT® sein. Selbstverständlich stehen Ihnen auch die bekannten Wittekind-Mitarbeiter weiterhin als direkte Ansprechpartner zur Verfügung.

Wir sind sicher, mit diesem Schritt unseren Kunden eine noch bessere Serviceleistung anbieten zu können und somit eine noch höhere Marktdurchdringung zu ermöglichen.

An den Vertriebswegen ändert sich zunächst einmal nichts. Zukünftig kann sowohl weiter über Wittekind als auch über RAPID-FLOOR direkt bestellt werden, die Abrechnung erfolgt dann über RAPID-FLOOR.

Um einen zukünftigen geordneten Vertriebs-Ablauf sicherzustellen, werden wir uns in Kürze bei Ihnen melden, um das weitere gemeinsame Vorgehen mit Ihnen zu besprechen. Hierbei sind Anregungen Ihrerseits ausdrücklich willkommen.

Es verbleiben mit freundlichen Grüßen

ppa. Dipl.-Bauing. Mathias Belke  
Werksleitung Vertrieb  
Portlandzementwerk Wittekind

Thomas Reichel  
Geschäftsführung  
Rapid-Floor Estrichtechnologien